



Schönes Uedesheim

heimatverein e.V.

vormal Verschönerungsverein · Für ein liebens- und lebenswertes Uedesheim



## Newsletter Schönes Uedesheim

Nr. 14 vom 22.12.2025

-Seite 1-

### Uedesheimer „Baum-Glühen“ mit dreifacher Premiere

Das diesjährige Aufstellen eines Weihnachtsbaumes auf dem Uedesheimer Dorfplatz war mit gleich drei Premieren verbunden.

**Premiere eins:** Erstmalig wurde der Baum von der Freiwilligen Feuerwehr in einer speziellen Bodenhülse errichtet, für deren Einbau der Heimatverein Schönes Uedesheim sich lange eingesetzt hatte. Und der Baum wurde erstmals von einem Ehepaar aus „Hippelank“ gestiftet.

**Premiere zwei:** Vor Beginn des Baumschmückens durch die Schulkinder wurde eine Traktoren-Parade veranstaltet, 15 kräftig knatternde Landmaschinen – darunter echte Oldtimer – zuckelten gemächlich über die Rheinfährstraße. Alle Gefährte hatten die Eigentümer mit Lichterketten aufwendig dekoriert. Diese besondere Attraktion fand begeisterten Anklang unter den zahlreichen Zuschauern und sorgte für reichlich Gesprächsstoff bei Glühwein und Grillwürstchen. Sie staunten, wieviel funktionstüchtige Ackerschlepper sich noch in Uedesheimer Garagen befinden.



Bilder: Alina Rottmann

# Newsletter Schönes Uedesheim

Nr. 14 vom 22.12.2025

-Seite 2-

**Premiere drei:** Politische Prominenz hatte sich unauffällig unter die Gästeschar gemischt. In Person der Uedesheimerin Katharina Reinhold - samt Familie - war erstmals die frisch gewählte Landrätin beim „Baum-Glühen“ mit von der Partie. Besonders angetan war sie von den moderaten Preisen, die der Heimatverein aufgerufen hatte: „Einen Glühwein für nur 2.50 Euro, da zahlt man auf Weihnachtsmärkten schon mal mehr als das Doppelte.“ Mag sein, dass auch deswegen viele Besucher länger ausharrten. Für die Aktion gab es starken Zuspruch. „Für Euer Engagement möchten wir recht herzlich danken. Es war eine gelungene Veranstaltung und hat den Uedesheimern ein unkompliziertes Zusammenkommen bei Grillwurst und Glühwein beschert“, schrieben uns Astrid Jäger und Ute Neef.



Bild: V. I. Rotger Kindermann, Vorsitzender Heimatverein; Anika Seipelt, Leiterin Grundschule; Katharina Rheinhold, Landrätin; Stefan Crefeld, Vorsitzender Bezirks-ausschuss, Dominik Rottmann stellv. Vorsitzender Heimatverein. Foto: Bernhard Steinhause

# Newsletter Schönes Uedesheim

Nr. 14 vom 22.12.2025

-Seite 3-

## Termine 1. Halbjahr 2026

Einige wichtige Termine hat der Vorstand bereits für das erste Halbjahr 2026 festgelegt. Wir bitten um Vormerkung! Die Einladungen folgen rechtzeitig.

**17. März, 18 Uhr:** Mitgliederversammlung, Kath. Pfarrheim

**31. März, 18 Uhr:** Uessemmer Talk im LA ROTONDA, Am Fuchsberg

**7. Mai, 10:30 Uhr:** Betriebsbesichtigung von FIEGE-Logistik, Tucherstr.

**6. Juni, 15 Uhr:** Kreis-Heimat-Treff in Gut Altwahlischeid, Programm mit Vorträgen und Exkursionen folgt.

Vom 16. April bis 11. Oktober 2026 öffnet die Landesgartenschau auf dem ehemaligen Rennbahngelände in Neuss ihre Pforten. Alles Nähere, auch die Eintrittspreise, finden sich auf der Website <https://www.landesgartenschau-neuss.de/>.



Foto: Dietmar Steinhaus

*Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern ein fröhliches, friedliches Weihnachtsfest und ein glückliches, gesundes Neues Jahr!*

Rotger Kindermann, Dominik Rottmann, Uwe Ritterstaedt, Fabian Götz, Volker Göbel